

Spatenstichfeier für das neue Aflinger Rüsthaus

Das Rüsthaus Afling, welches im Jahre 1967 erbaut wurde, entspricht nicht mehr den Anforderungen einer schlagkräftigen Feuerwehr. Deshalb wird im heurigen Jahr ein großzügiger Zu- und Umbau des Rüsthauses von den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Afling durchgeführt. Am 20. April 1998 fand im Rahmen einer kleinen Feier der Spatenstich für dieses Bauvorhaben statt.

HBI Franz Gallaun konnte neben den Feuerwehrkameraden und zahlreichen Bewohnern von Afling auch Bürgermeister August Raudner mit seinen Gemeinderäten begrüßen. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Musikkapelle Kainachtal unter dem Obmann Hans Pongritz.

Der Zu- und Umbau des Rüsthauses Afling soll im Juni nächsten Jahres fertiggestellt sein, denn in diesem Jahr feiert die Freiwillige Feuerwehr Afling das 90jährige Bestandsjubiläum.

Herbert Gratzner, Schriftführer

Spatenstich fias Oflinger Rüsthaus

*Spatenstich am 20. April,
des Bauwerk koust da Feiaweah vül,
a Rüsthaus wiad noati braucht a neigs,
vom Praktischn her sull's wean wos Gscheits.
Da Grund dazua dea woa grad z' kriagn,
hiaz hoab't's um Göldmittln si bemüahn.
Möt kluani und möt groaßi Spendn
göt da Bau voawärts und va d' Händn.
Ba da Feiaweah sullst a net kneifn,
wonnst senna unta d' Oam tuast greifn.
Is a Vasogn, 's brennt wou o,
sou is die Feiaweah hölfend do.
Ban Löschn miaßn si donn schwitzn,
drum sulln s' na himma z' soummanitzn.
Wonn's hia und zua iwa d' Schnur tan haun,
unterstütz mas trotzdem do ban Baun,
damit's Rüsthaus bold tat ferti sei,
1999 do weich mas ein!*

Christl Ninaus

8. Mai 1998